
АНАЛИЗ 

анкетирования учащихся по вопросам организации 

питания в МОУ Куандинская СОШИ №4 

 

Цель анкетирования: Выяснить мнение  учащихся об организации питания в школе, 

удовлетворены ли санитарным состоянием столовой, качеством приготовления пищи. 

 

Анкетирование проводилось в марте 2021 года,  участвовали учащиеся нашей школы. 

Опрошено 104 учащихся 5-11 классов (что составляет 76% от общего количества 

детей) Были получены следующие результаты: 

 

Анкетирование «Школьное питание» 

Количество исследуемых респондентов 104 учащихся – 100% 

1. Питаешься ли 

ты в школьной 

столовой? 

 

А.да  

 

85 % 

 

Б.нет 

 

15% 

В.завтракаю Г.обедаю 

 

2.Если нет, по 

какой причине? 

А.нет денег Б.невкусно 

 

 

 

 

 

4% 

В.потому что 

готовят 

нелюбимую еду 

 

 

 

12% 

Г.другие 

причины 

(не хочу, на 

диете, 

собственное 

питание) 

4% 

 

3.завтракаешь 

ли ты дома? 

А.да 

83% 

Б.нет 

20% 

 

4.нравится ли 

тебе школьное 

меню? 

А.да 

 

49% 

Б.нет 

 

27% 

 

 

 

 

5.что вам 

особенно 

нравится в меню 

школьной 

столовой? 

А.все что 

готовится 

 

 

 

43% 

Б.свой вариант  

- сосиски в тесте 

- пюре с котлетой 

- пирожки с картошкой 

 

57% 

 

 

6.удовлетворен 

ли ты качеством 

приготовления 

пищи? 

А.да 

 

67% 

Б.нет 

- волосы 1 ребенок 

- бывает холодная 1 ребенок 

23% 

 

 



7.твои 

пожелания по 

организации 

питания 

Чаще: сосиски в тесте, ватрушки со сгущенкой, готовить пиццу, 

больше разнообразных салатов, пирожки с яйцом и сыром. 

Дешевле чай – 3 детей, горячий чай – 4 детей, не хотят пирожки с 

печенью – 4 , чаще пирожки с печенью 1 ребенок. 

 

 

Выводы: 

Доли тех, кто выражает неудовлетворенность качеством питания в школе, крайне мала 

среди обучающихся. 

Ценовая политика школьной столовой является вполне адекватной и соответствует 

уровню материальной обеспеченности большинства семей обучающихся. 

 

Рекомендации: 

 

- продолжить работу по совершенствованию рациона питания; 

- результаты анкетирования показали, что недостаточно проводится бесед по 

привитию здорового образа жизни и здорового питания. Необходимо продолжить 

работу в этом направлении, оформить наглядный стенд о культуре питания. 

 

 

 
Выполнил социальный педагог Медведкова Н.А. 


